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內容提要

1. 我们的床位是比较紧张的。

2. 問：从住院检查，一直到这个，到这个做移植啊，一个月的时间，你觉得可

不可以，就到年前有没有可能给安排做上？

答：要看情况，如果正常的情况下呢，是不需要一个月。

3.問：就半个月不用，就能住上院就能做这个移植了是吧？

答：我是说，如果顺利的话呢，半个月不用就可以了。

錄音內容

护  士：喂，你好！

调查员：哎，你好！哎，你这是暨南大学附属第一医院的肾移植科，是吗？

护  士：嗯，请问你哪里？

调查员：哎我就是想問一下，你们现在肾移植这块床位紧不紧张？好不好排隊

呢？

（换医生接听）：喂？你好！

调查员：大夫你好！我是那个病患的亲属，我们啊就是在东莞做的检查，

然后那边的大夫跟我们推荐让，让我们到暨南大学附属第一医院这边

来做。所以我想了解～

医  生：可以啊。对啊，那你就让他来看门诊啊。

調查員：那就是说，现在床位啊，紧不紧张，好不好排队啊？做移植这块儿？

医  生：我们都紧，我们的床位是比较紧张的，但是你可以先来了，先，因为

我们每天都有周转的，我们每天都有出有进的，所以我们不会说我要

先预定。



医  生：你这样子吧，你先来看看先吧，你好多问题可以当面来看看，来了解。

调查员：他推荐了一个苏大夫，就是一个主任医师，技术非常好。那么我们可以

有请苏大夫来亲自主刀来帮我们给亲属来做这个手术吗？

医  生：可以啊，可以啊。

调查员：是苏学军（音）苏大夫吗？是不是？苏学军苏大夫？

医  生：啊，对啊，对啊

调查员：他现在还主刀，是吗？

医  生：嗯。

调查员：如果他那儿行的话，那我们花点钱就花点钱，我们就指定让苏大夫来

做这个手术可以吗？

医  生：啊只要他不出差都可以。

调查员：那么就是说从住院检查，一直到这个，到这个做移植啊，一个月的时

间，你觉得可不可以，就到年前有没有可能给安排做上？

医  生：要看情况，如果正常的情况下呢，就不需要一个月。

调查员：哦，就半个月不用，就能住上院就能做这个移植了是吧？

医  生：我是说，如果顺利的话呢，半个月不用就可以了。但是呢，如果是病人

有特殊的情况呢，还有我就说，一定要看看病人還有没有别的，因为

尿毒症的病人往往有很多很多的其它疾病。

調查員：也就是说，如果正常情况下，他没有其它并发症的话，从住院检查到

做移植，也就一个月就可以保证了，是吧？

医  生：嗯，嗯，嗯！因为我现在病人在叫我，我准备要去那个了好吧，咨询

也直接过来看看好吧？

调查员：行，非常感谢哈。哎！




